

Antrag

Initiator*innen: Johanna Eickholt (Diözesanleitung der PSG Münster)

Titel: PSG-Regenbogenflagge

Antragstext

- 1 Der Bundesrat möge beschließen, dass die Bundesleitung eine Regenbogenflagge mit
- 2 PSG-Kleeblatt in
Absprache mit der PG Geschlechtervielfalt und den DVs erstellt und in der
Boutique verkauft.

Begründung

Als PSG machen wir uns innerverbandlich und gesellschaftlich stark für Geschlechtervielfalt. Eine PSG-Regenbogenflagge dient der eigenen Sichtbarkeit als Teil der intersektionalen feministischen Bewegung. Sie stärkt das Bewusstsein für die Vorbildfunktion der PSG für das Thema Geschlechtergerechtigkeit und erleichtert es auch außerhalb des Verbandes, insbesondere in Kirche und Gesellschaft, Missstände anzusprechen, Strukturen zu hinterfragen und ins Gespräch zu kommen.